



南幼稚園だより

令和6年12月27日(金)
秦野市立南幼稚園

2学期は、運動会や発表会など大きな行事も多く、そのような中で子どもたちは成長した姿を見せてくれました。また、保護者の方と成長を喜び合うこともでき、充実した日々となりました。

<サツマイモ掘りとサツマイモ会食>

10月17日に、サツマイモ掘りに行きました。地域の方の協力をいただき、5月に年長児が苗を植え、いよいよ収穫です。大きなお芋や長いお芋、なかなか土の中から出てきませんでした。掘ったお芋は、家に持ち帰りご家庭で味わっていただきました。また、31日には、民生委員さんがふかし芋を作ってください、一緒に食べたりふれあい遊びをしたりしました。



<秋の遠足>

10月末に実施した秋の遠足では、年少児はペコちゃん公園へ行き、遊具で遊び、どんぐり拾いをして楽しみました。年長児は、南が丘のたこ公園へ行き、大きなたこの滑り台を滑ったりアスレチックに挑戦したりして楽しみました。

<シャボン玉ショー>

11月11日に、創立70周年記念行事としてPTA主催のシャボン玉ショーが行われました。たくさんのシャボン玉を飛ばしてくれたり、一人一人が大きなシャボン玉の中に入る体験をしたりしました。



<お楽しみ会>

12月18日のお楽しみ会では、保護者の有志の方のハンドベル演奏の後、鈴の音とともに、真っ白いひげのサンタクロースが来てくれました。お友達の質問に答えてくれた後、大きな袋から取り出したプレゼントを一人一人に渡してくれました。